
En el Día Mundial de la bicicleta:

Entregan recomendaciones a ciclistas



En el día mundial de la bicicleta, Carabineros de la SIAT Iquique entregan recomendaciones a sus usuarios para mantener una conducta prudente y respetar las disposiciones de la ley 21.088, que tiene como objetivo promover su uso de forma segura y sin accidentes.

El teniente Alexis Gutiérrez, de esta unidad especializada de Carabineros, indicó que la institución realiza periódicamente actividades educativas dirigidas a los ciclistas para mantener una buena convivencia vial y que usen los elementos de seguridad necesarios durante los desplazamientos para evitar accidentalidad.

Además el oficial llamó a que los ciclistas adopten medidas seguras para prevenir accidentes, por ello entregó algunas recomendaciones como circular por la infraestructura habilitada; hacerse visible mediante el uso de los chalecos reflectantes ya que la retroreflectancia especialmente en condiciones de baja visibilidad; usar luces delanteras y traseras de las bicicletas para que sea advertida la presencia del ciclo; usar el casco; evitar distracciones como el uso del teléfono celular, conducir atentos a las condiciones del tránsito y ser prudentes.

En abril del año 2018 la Asamblea General de Las Naciones Unidas proclamó el 3 junio como el Día Mundial de la Bicicleta.